

Plätzchenbacken im OGT am SFZ Schöllnach

In den Wochen vor Weihnachten wurde es im Offenen Ganztag am SFZ Schöllnach besonders gemütlich und lecker. Die Kinder backten gemeinsam verschiedene Plätzchen, darunter auch Vanillegipferl. Mit viel Freude, Eifer und guter Laune wurde geknetet, geformt und gebacken. Natürlich durfte das gemeinsame Probieren am Ende nicht fehlen – die selbstgemachten Plätzchen schmeckten allen besonders gut. Es waren fröhliche und genussvolle Nachmittage, die die Vorfreude auf Weihnachten spürbar machten.

